



 **BEAUCHAMP  
ESTATES**

**8 Pièces**

**783 m<sup>2</sup>**

**Réf. MGB2317**

**Prix NC**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à 25 minutes de l'aéroport de Nice et de Cannes, cette bastide de prestige en pierre, exposée au sud, offre un cadre unique. Implantée sur un terrain de 10 000 m<sup>2</sup> entièrement clos de murs et richement paysagé avec 150 oliviers matures, elle présente une vue panoramique à 360 degrés, de la baie de Nice jusqu'à Mandelieu. Intérieur Majestueux La villa principale, conçue sur mesure par Richard Sansoe, s'étend sur plus de 625 m<sup>2</sup> sous climatisation. Au rez-de-chaussée, un salon spacieux avec une imposante cheminée en pierre de taille et des plafonds de 3 mètres crée un espace de vie ...

Located 25 minutes from Nice and Cannes airports, this prestigious south-facing stone bastide offers a unique setting. Set in 10,000 m<sup>2</sup> of fully walled grounds, richly landscaped with 150 mature olive trees, it boasts a 360-degree panoramic view, from the Bay of Nice to Mandelieu. Majestic interior The main villa, custom-designed by Richard Sansoe, spans over 625 m<sup>2</sup> under air conditioning. On the first floor, a spacious living room with an imposing freestone fireplace and 3-meter ceilings creates an inviting living space. A bespoke oak library, a dining room with panoramic views, a fully ...

## BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

